

§ 74 Strafvorschriften nach IfSG

__Kopiere diesen Text und verteile ihn überall, auf allen Kanälen die Du hast. Und drucke ihn aus: Verschicke ihn an Deine Bank oder ans Finanzamt oder an das Schulamt oder an den Gemeinderat, per Einschreiben Rückschein!!!__

Ein Ort mit 1.000 gesunden Einwohnern:

Angenommen eine Deine Gemeinde 1.000 Einwohner und alle sind gesund, dann braucht sie nur ein einziges positives oder falsch-positives Testergebnis pro Woche - und sie erzielt einen Inzidenzwert von 100.

Sind es zwei Falsch-Positive Testergebnisse, dann ist der Ort bereits ein Hotspot.

Bei 1.000 Getesteten können aber laut Testqualität maximal 0,4 Personen "richtig positiv" sein.

"Falsch-Positive Testergebnisse" und die sog. "bedingte Wahrscheinlichkeit".

Um die Genauigkeit eines Tests vergleichen zu können gibt es Sensitivität und Spezifität.

Um eine echte Risikoeinschätzung vornehmen zu können, musst Du also nur wissen, wie hoch die Wahrscheinlichkeit ist, bei einem positivem Testergebnis tatsächlich infiziert zu sein.

Um das Risiko überhaupt beurteilen zu können, musst Du Dich selbstverständlich mit den tatsächlichen "Patienten" beschäftigen:

Denn alle die gestorben sind hatten entweder massive Vorerkrankungen (Überfettung usw.) oder befanden sich im für ihr Alter normalen Sterbealter!

Zurück zur Testqualität:

Du brauchst kein Mathe-Ass zu sein, um zu erkennen, dass bei einer Sensitivität (Testqualität) von 0,8 (8.000 von 10.000 infizierten Personen werden "korrekt" als infiziert erkannt (Sensitivität = 0.8)) die Anzahl jener, die nicht infiziert sind 2.000 beträgt.

"Bedingte Wahrscheinlichkeit" bedeutet, dass wenn die meisten im Ort weder zur Risikogruppe gehören noch irgendwelche Symptome haben (also gesund sind), sich die Wahrscheinlichkeit für eine Erkrankung exorbitant verringert!

Ob es das Virus überhaupt gibt oder nicht, spielt dabei überhaupt keine Rolle.

Risikogruppe sind jene, die überfettet sind, die massive Vorerkrankungen haben oder in dem für sie üblichen Sterbealter sind.

Wenn jemand sein Leben lang Cola und Bier trinkt, raucht und Leberkäse mehr liebt als gesundes Essen, dann ist seine persönliche Entscheidung.

Zudem spielt es hier keine Rolle, ob es sich bei dem Virus um ein Naturereignis handelt, oder ob es absichtlich (Biochemischer Kampfstoff) in die Welt gesetzt wurde.

Das spielt bei der Berechnung der Wahrscheinlichkeit keinerlei Rolle!

Es spielt zudem keine Rolle welche Nation hier möglicherweise böse Absichten hat, weil nämlich alle Nationen (weltweit) zusammenwirken! Das ist zwar die Ursache, spielt aber für die Berechnung der Wahrscheinlichkeit keine Rolle.

Also: "Falsch-Positive Testergebnisse" gibt es bei jedem Test! Das ist völlig normal!

Sobald die Gemeinde allerdings ein Hotspot ist, dann sind alle erdenklichen Maßnahmen die von der Krone (la Corona) gesetzlich festgelegt wurden, gerechtfertigt!

Und zwar auch dann wenn alle gesund sind.

Und wie gesagt: Alle sind gesund! Keiner hat Symptome!

d. h. es gibt im ganzen Ort kein einzige „Infektion“ (Infektion ist die Reaktion des Körpers auf einen Erreger) sondern nur „Fälle“!

Strafvorschriften:

"Freiheitsstrafe bis zu fünf Jahren"

Wenn also alle gesund sind und ein oder zwei Leute ein Falsch-Positives Ergebnis haben, dann greifen ab nächster Woche folgende Strafvorschriften:

"Freiheitsstrafe bis zu fünf Jahren oder eine Geldstrafe, für jeden der eine Handlung begeht, die gegen die Hotspot-Maßnahmen der Krone wirkt."

Solche Hotspot-Maßnahmen, die seitens der Krone greifen wenn alle gesund sind, es aber einen Inzidenzwert auf Grund von zwei Falsch-Positiven Testergebnissen gibt – sind bspw. :

- **sich unerlaubt außerhalb der Wohnung aufhalten**
- **an einer Zusammenkunft teilnehmen**
- **Sport ausüben**
- **ein Übernachtungsangebot zur Verfügung stellen**
- **Präsenzunterricht durchführen**

Nochmal:

Alle sind gesund! Keiner zeigt Symptome! Es gibt nur „Fälle“.

Alle sind gesund! Keiner zeigt Symptome! Es gibt nur „Fälle“.

Alle sind gesund! Keiner zeigt Symptome! Es gibt nur „Fälle“.

Gleichzeitig lassen sich aber viele testen, weil sie denken:

„ich möchte schließlich in den Urlaub fahren dürfen ...“

„ich möchte schließlich zur Arbeit fahren dürfen ...“

„ich möchte schließlich ins Freibad gehen dürfen ...“

„ich möchte gerne in den Baumarkt gehen dürfen ...“

„ich möchte gerne zum Friseur gehen dürfen ...“

... ziemlich viel „ich“, denn "jeder ist sich selbst am nächsten!" (das war auch schon immer so)

... oder weil sie denken

„ich möchte gerne Lebensmittel einkaufen gehen dürfen ...“

Bei 1.000 Tests gibt es mit Sicherheit Falsch-Positive Testergebnisse!

Also gibt es auch mit Sicherheit einen Lockdown, obwohl alle gesund sind und keiner Symptome hat!

Noch ein paar Fakten von RKI und vom Statistischen Bundesamt (recherchiere es gefälligst selbst nach oder wozu hast Du eine superschnelle Internetverbindung?!):

1.) Es gibt gegenwärtig eine UNTERsterblichkeit, d. h.:

Es sterben weniger Menschen als sonst! (seit Februar 9 % weniger!)

Vergangenes Jahr gab es ein normales Sterbeverhalten.

2.) Die Grippe ist ausgestorben:

Es gibt keine Grippe mehr.

3.) Alle die gestorben sind, sind "normal" von uns gegangen.

Es ist alles normal, denn alle sind gesund die sich gesund verhalten.

Fazit:

Wenn Du denkst, wir bekommen unsere Freiheit zurück, wenn Du Dich "impfen" lässt, dann täschst Du Dich!

weil:

1.) Es ist keine "Impfung" im herkömmlichen Sinne (abgeschwächter Erreger), sondern es ist eine GEN-Manipulation

2.) Das Gegenteil wird der Fall sein. Denn es wird keine Freiheit mehr geben:

Es geht immer weiter, weil es einen Plan gibt! Und zwar von diesen Leuten hier:

<https://www.weforum.org/partners>

Sämtliche Partner der „Krone“!

3.) Und so weiter: Unsinnige Vermögensabgabe (Zwangshypotheken) trotz „supranationaler Geldschöpfung aus dem Nichts“ etc. pp.

Wer ist die Krone?

Ganz einfach: "Die Krone" (la Corona) sind die Königshäuser und in Summe sämtlicher Finanzhochadeligen weltweit. Alles passt zusammen. Die "Alliierten" sind nur ein Synonym für die Krone. Niederländische Krone, Frankreich und Britische Krone.

Die Krone („Finanzhochadel“) sind folgende Unternehmen und Konzerne:

<https://www.weforum.org/partners>

Lösung:

Alles was wir tun müssen, ist diese Leute und ihre Produkte zu ignorieren! Von A wie Amazon und Allianz bis Z wie „Zalando“.

Denn diese Leute haben ihre Finanzfinger überall in jedem namhaften Konzern und Unternehmen.

Zurzeit zählt noch Liquidität, aber mittelfristig musst Du auch Deinem Arbeitgeber kündigen sollte er zu diesem Club und dessen Markenwelt gehören. Nur wenn alle selbstbestimmt sind, sind wir souverän. Du musst zwangsläufig bei Dir selbst anfangen.

Wenn Du doch gesund bist, warum lässt Du Dich dann testen?

Wenn doch alle gesund sind, warum arbeitest Du dann für's bspw. weiterhin für das Rote Kreuz und testest diese Menschen?!

Der Inzidenzwert ist nur der Wurmfortsatz Falsch-Positiver Testergebnisse!

Alle die sich gesund verhalten (Lebensmittel, Sport etc.) sind gesund.

Jeder lebt sein Leben auf eigene Gefahr wie er möchte.